



Communiqué de presse 20 juin 2025

MIGRANTS EN ISERE DENONCE UNE CHASSE AUX MIGRANTS INDIGNE ET DANGEREUSE

En ordonnant aux préfets de mener des contrôles en vue d'interpellations massives, les mercredi 18 et jeudi 19 juin à bord des trains, des bus et dans les gares, le ministre de l'intérieur cible clairement les étrangers comme des ennemis, des délinquants potentiels suivant la rhétorique de son prédécesseur. A la veille de la Journée Mondiale des Réfugiés, **le collectif Migrants en Isère, qui rassemble 22 associations, dénonce avec force cette rafle extrêmement choquante.**

Jusqu'où ira Bruno Retailleau dans sa croisade contre les étrangers ? D'abord les sans-papiers, puis les indésirables étrangers comme on disait en France en 1938, puis les bénévoles qui leur viennent en aide ? Et puis, tous les opposants ?

Jusqu'où ira Bruno Retailleau en se mettant dans les pas de Donald Trump et de sa chasse à l'homme, couverte par l'armée contre des citoyens américains qui s'y opposent ?

Alors que les préfectures ne respectent pas les délais de renouvellement des titres de séjour pour les personnes en situation régulière, et **fabriquent ainsi véritablement des sans-papiers**, le préfet doit les arrêter et les expulser ? Arrêtons cette machine infernale qui viole les droits fondamentaux en provoquant délibérément des situations de vulnérabilité insupportable. Refusons cette fracturation de notre société.

Une autre politique est possible : basée sur l'accueil et la contribution des étrangers au développement de notre pays, dont l'histoire s'est construite de tout temps sur l'immigration.

Le collectif Migrants en Isère - migrants-en-isere.fr

Contact :

Migrants en Isère / La Cimade : Stéphane Dezalay – 06 08 37 26 96 - sdezalay@sfr.fr